
役員/班長会議議事録 

 

（１）開催日時 ６月４日（日） ９：３０～１１：００ 

 

（２）審議議題 

  ①世帯数調査資料の回収 

 ・班長から調査結果資料の提出を受けた（３班のみ、未提出） 

     ☞ 今後、集計し、野田市へ提出予定。 

 

  ②環境美化活動結果の報告について 

 ・１３０名の参加者があったことが報告された。 

 ・課題として、１班から回収場所の追加要請あり、次回から、追加申請することに 

なった。（公園脇） 

 ・アパート近辺の U字溝の土砂堆積が目立つので、次回から、アパート管理会社 

へも協力要請をすることになった。 

 

  ③長老会（仮称）の募集結果について 

 ・募集の結果、応募者無し。 

 ・今後、会長の独断で委員就任を要請することになった。 

 

  ④ごみ/資源集積所管理について 

 ・管理規約が周知徹底されていないとの意見があった為、「ごみ集積所・資源物集 

積所管理規約」を配布し、説明/確認を行った。 

 ・今後、疑問点等あれば、本規約をもとに対応願いたいとの依頼があった。 

 

  ⑤防犯/不法投棄パトロールについて 

 ・パトロールは、次回の役員班長会議開催後に実施することになった。 

     ☞ ７月２日（日） 役員班長会議： １７：００～１８：００ 

        パトロール：   １８：００～１８：３０ 

 

  ⑥その他 

 ・ごみネットの在庫が無くなったので、今後、必要な場合、色/寸法/数量を会長ま 

で連絡することになった。（アマゾン等で購入予定） 

 ・とんぼクラブ（老人会）を自治会組織に組入れることを予定していたが、そうし 

た場合、とんぼクラブが加入しているイキイキクラブ連合会からの補助金受領 

ができなくなることが判明した為、本テーマに対する検討は行わないことにな 



ったとの説明あり。 

 ・資源回収時の名札（例：ビール瓶等）が老朽化しているので、交換願いたいとの 

要望あり。 

    ☞ 次回までに、交換したい名札および枚数の提出の依頼あり。まとまった 

時点で、発注するとのこと。 

 ・班の見直し提起あり。 

    ☞ 現行に於いては、班長・自治会館清掃等の業務担当頻度が、班員数の相 

違により、大きく異なっているので、見直し検討願いたいとの要望あり。 

  ☞ 本件は、重要な課題であるので、次回の役員班長会議で再協議 

することになった。 

 

以上 

 

 


